

Lichtblick in der Corona-Zeit: „Die Südstadt leuchtet!“

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 17. November 2020 um 18:47 Uhr

Es werden Lichter in die Fenster gestellt

Lichtblick in der Corona-Zeit: „Die Südstadt leuchtet!“

Dienstag 17. November 2020 - Hameln (wbn). Aufgrund der Corona-Pandemie kann in diesem Jahr kein Lichterfest vor dem Treffpunkt Kaisers gefeiert werden.

Doch die Hamelner Südstadt soll trotzdem leuchten! Alle Südstadtbewohner sind eingeladen, am 27. November um 18 Uhr unter dem Motto „Die Südstadt leuchtet!“ hübsche Lichter in die Fenster zur Straße zu stellen.

Fortsetzung von Seite 1

Das Team des Treffpunkts Kaisers wird die Kaiserstraße 80 zum Leuchten bringen. Von den hoffentlich vielen leuchtenden Fenstern macht das Team Fotos, die später im Treffpunkt ausgestellt werden.

Außerdem wird ein kleiner Film gedreht, der auf der Homepage der Stadt Hameln zu sehen sein wird. Wer möchte, kann sich immer montags von 15 – 17 Uhr ein Licht im Treffpunkt abholen. Weitere Informationen gibt es unter 05151/576122. Es handelt sich um eine Veranstaltung des städtischen Projekts „Hameln kann’s“.